

Bonjour à toutes et tous.

St Jean le 20 juillet 2022

Les membres du CA vous envoient le CR de notre dernier CA du mardi 19 juillet 2022 à Villeneuve de Berg.

**Les présents :** Simone Arlaud, Alain Aubert, Jean Claude Bosquet, Marlène Canivez, Gilbert Crin, Françoise Croze, René Ducharme, Aline Dure, Jean Pierre Moulin, Régine Peyrin, Marie France Rivière, Ghislaine Susselin, Joseph Vallos, Georges Vernet, Jean Ozil.

**Les excusés :** Albert Azzoni, Bruno Champanhet, Yvon Eyrolet, Jacqueline Loyrion, Raymonde Rigaud, René Rotger,

Avant d'ouvrir la réunion, nous avons observé une minute de silence à l'intention de Claude Pradal et de Andrée Ozil et avons eu une pensée pour nos malades en leur souhaitant bon courage, ainsi qu'à leur famille, Yvon Eyrolet, Simone Eyrolet, Albert Azzoni.

Si certains sont oubliés, c'est que nous ne sommes pas au courant, merci de nous informer.

L'ordre du jour concernait plusieurs points :

**1** Jean Ozil fait le point concernant le nombre des adhérents pour 2022. A ce jour, il est de 190.

Il rappelle que très peu ne sont pas à jour de leur cotisation 2022, et demande de dire s'ils souhaitent continuer à adhérer et ainsi de régler, par tous moyens et le plus rapidement possible le montant de l'adhésion 2022. **Merci de signaler leur souhait de ne plus adhérer.**

**2** Un point est fait sur la journée festive à St Eulalie en Lozère pour visiter le parc des bisons le matin et des loups l'après-midi. Bonne journée au dire de tous.

**3** Un point est fait sur le séjour au Puy du Fou avec une journée au Marais Poitevin. 47 personnes ont pris le car plus une personne qui nous a rejoint à l'hôtel venu par ses propres moyens. Séjour très complet avec du beau temps, un peu chaud et une très bonne journée au Marais Poitevin avec du calme sur les barques et un parcours ombragé. Les deux jours au Parc ont été bien remplis au gré de chacun avec la visite de deux spectacles au choix et deux soirées magnifiques. Les noces de feu le jeudi et la cinéscénie le vendredi, spectacle qui ne se raconte pas, il faut le voir, vraiment extraordinaire. Tous sont revenus enchantés surtout pour les 27 dont c'était une première mais même pour les autres qui connaissait déjà, on ne s'en lasse pas.

**4** Un point sur la soirée moule frites au domaine du Cros d'Auzon mercredi 3 août 2022 à partir de 18 h 45.

Il y aura : apéritif Kir et grignotage, moule frites, dessert, vin et café, prix 22 €

Actuellement 52 personnes sont inscrites, le nombre est limité à 80 personnes, merci de vous inscrire le plus rapidement possible afin de faciliter l'organisation.

**5** Le prochain séjour de cinq jours aura lieu du lundi 5 au vendredi 9 septembre 2022 à Anglet au Pays Basque. **Je vous informe qu'à ce jour, vu avec la structure d'accueil à Anglet, il y a deux places disponibles.** Avis pour éventuellement 2 personnes, il y a encore 6 semaines à réfléchir. Téléphoner sur mon portable. Coût du séjour 500 € tout compris.

**6** La journée festive courant octobre 2022 a été fixée après bien des coups de téléphone en direct du CA au jeudi 6 octobre. Programme : Visite de la maison des métiers à La Grand Combe à 9 h 15 pour 1 h 30 avec André comme guide.

Puis direction le restaurant Lou Raiol au col de Pendédis avec une vue sur les Cévennes et un déjeuner avec au menu entre autres, des cuisses de grenouilles, un régal...

L'après-midi visite du musée du Désert à Miallet près de la Grand Combe pour 1 h 30 environ en deux groupes avec guides.

Si l'horaire le permet, un arrêt à Néovinum à Ruoms pour une visite d'un espace découverte œnologique unique avec dégustation.

**7** Une discussion sur les futures journées festives de 2023 a eu lieu. Une récapitulation de tous les événements réalisés depuis septembre 2015 a été distribuée. Une réflexion permettra de proposer la reprise de quelques sorties qui ont marqué les esprits.

Le CA vous fera des propositions en temps opportun

**8** Dans les discussions qui sont toujours animées et positives, une proposition de séjour en Bretagne (Trébeurden) du lundi 19 au dimanche 25 juin 2023 a été émise.

Cela peut être étudié en fonction du nombre de personnes intéressées, ce pourrait être un séjour de sept jours à 600 €, 700 € environ tout compris comme d'habitude. A voir en fonction des inscriptions reçues. Suite à l'info faite lors du CR du CA le 1<sup>o</sup> juin 2022, 37 personnes sont déjà inscrites en prévision de la réalisation de ce séjour, il reste donc 16 places, affaire à suivre. Il faudrait 50 inscrits pour le concrétiser.

**9** Un séjour est prévu courant septembre 2023 de 8 jours, du dimanche au dimanche prévu pour 50 personnes, en Corse avec transport en avion. Actuellement 50 personnes sont inscrites et 10 sont en liste d'attente, c'est encore loin et le programme se finalisera courant septembre 2022. Le CA travaille sur ce projet, vous serez tenu au courant.

**10** Un projet de séjour à Verdun courant fin juin 2024 est toujours dans les tuyaux, c'est encore plus loin, ceux qui sont intéressés peuvent toujours s'inscrire.

## **Le prochain CA aura lieu le mardi 13 septembre 2022 à la Mairie de St Germain à 10 h.**

La matinée a été bien remplie, je remercie tous les membres du CA présents qui donnent de leur temps pour préparer ces programmes d'évasion pour le plus grand nombre.

Bonne journée, et à bientôt.

Amicalement à tous de la part du CA.

Jean Ozil Co-Président de l'association des anciens élus et sympathisants de Berg – Helvie.  
120 Impasse du Champ Serou 07580 St Jean le Centenier

Mail : jean.ozil@laposte.net (il fonctionne à nouveau correctement)

Tél : 04 75 36 71 84 Port : 06 23 73 89 11

Bruno Champanhet, trésorier suppléant,

260 chemin de Giraudens 07170 Lavilledieu.

Mail : babebruno@gmail.com Tél : 0475387233 Port : 0670517866

Sans oublier notre chère co-présidente Marie France Rivière.